

INTRONISÉ EN 1997

Art and Betty MACFARLANE

Bâtisseurs - Athlétisme

Art et Betty Macfarlane ont joué un rôle clé dans le développement de l'athlétisme au Nouveau-Brunswick tout au long des 40 années qu'ils ont consacré à ce sport. Ils ont agi à titre d'officiels principaux pour l'équipe des lanceurs de l'Atlantique aux Jeux Olympiques de 1976, à la première Coupe du monde en 1977 et aux Jeux du Commonwealth de 1978. Ils ont fait partie de nombreux comités et ont organisé de nombreuses cliniques dans toute la province.

